

**Martinsried soll  
schöner werden  
Bürgerinitiative  
Martinsried e.V.  
[www.buergerinitiative-  
martinsried.de](http://www.buergerinitiative-<br/>martinsried.de)**

**Standort Parc de Meylan**

Die Gemeinde Planegg hat die Entscheidung für den Standort in nichtöffentlicher Sitzung getroffen. Die Bürger haben aber lt. Bayerischer Gemeindeordnung Art. 52 das Recht zu erfahren, wann und was auch in nichtöffentlichen Sitzungen entschieden wird. Verfahrensfehler machen Beschlüsse ungültig. Die hier zugrundeliegende Rechtslage finden Sie auf unserer Website. s. o.